

**Foro Interregional de Asia-Pacífico y Latinoamérica en Gestión para
Resultados en el Desarrollo
Descentralización: desafíos políticos y fiscales
Ciudad de México, México
20-22 de mayo de 2013**

México D.F., 6 de Mayo de 2013.

La Comunidad de Profesionales en Asia-Pacífico (APCoP) y la Comunidad de Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe (CoPLAC-GpRD) en Gestión para Resultados en el Desarrollo tienen el agrado de invitarle al Foro Interregional de Asia-Pacífico y Latinoamérica sobre **Descentralización: desafíos políticos y fiscales** a realizarse en Ciudad de México, México entre los días 20 y 22 de mayo de 2013.

El Foro congrega a funcionarios de gobierno que participan en la política y el proceso de descentralización y desconcentración. Asimismo, ofrece una oportunidad única para que las regiones de Asia-Pacífico y Latinoamérica participen en un diálogo Sur-Sur y aprendan de las diversas experiencias de ambas regiones en materia de descentralización. APCoP y CoPLAC, respaldadas por el Banco Asiático de Desarrollo y el Banco Interamericano de Desarrollo respectivamente, instan a los participantes a compartir sus perspectivas sobre cómo los asociados internacionales para el desarrollo pueden ofrecer un mayor apoyo a iniciativas nacionales.

Renombrados expertos internacionales en materia de descentralización estarán encargados de conducir los debates en dos áreas principales: (i) **Economía política e información general sobre descentralización**; (ii) **Descentralización: gestión de ingresos y gastos**.

Esperamos recibir una respuesta favorable de su parte y contar con su participación en el Foro.

Saludos cordiales,



Koshy Thomas
Presidente

Comunidad de Profesionales en Asia-Pacífico
en Gestión para Resultados en el Desarrollo



Roberto García López
Secretario Ejecutivo

Comunidad de Profesionales y Expertos
en Latinoamérica y el Caribe en Gestión para
Resultados en el Desarrollo